

Longue de 320 kilomètres, la **Vallée du Loir à vélo** débute des **sources du Loir** (Saint-Eman en Eure-et-Loir) et se termine à Angers, où elle se connecte à **La Loire à Vélo**. Loin de l'agitation des villes, la Vallée du Loir est un pays de villages pittoresques de vignes et de vergers, de maisons troglodytiques creusées dans le tuffeau. C'est un paradis discret situé à **40 km seulement au nord de la Loire**.

Cyclotourisme Vallée du Loir

Les 5 et 6 octobre 2023

De Saint-Eman (28) à Montabon (72)



1. Saint-Eman/
Saint-Denis-les-Ponts (45 km)

2. Saint-Denis-les-Ponts/
Vendôme (48 km)



3. Vendôme/
Pont-de-Braye (48 km)



4. Pont-de-Braye/
Montabon (25 km)



INFORMATIONS PRATIQUES

Rendez-vous au parking de la mairie de Saint-Eman (28120), 11 rue Guermantes à 8h30 pour un départ à 9h00.

Prix : Participation de 5 € + hébergement + dîner

Pour le midi, prévoir votre pique-nique qui sera pris en charge par la voiture munie de glacières.

Pour le 2^{ème} jour, déjeuner au restaurant « Au Jardin des Saveurs » à Loir-en-Vallée ou choix individuel.

Hébergement à l'hôtel MERCATOR - Vendôme (parking gardé).